

# Hilaria Gusmao

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 13-Apr-2022 12:39AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1741002578

**File name:** Hilaria\_Gusmao.docx (63.17K)

**Word count:** 1204

**Character count:** 7799

**ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA  
KEUANGAN PADA YAMAHA SERVICE SHOP DI KECAMATAN DAU  
KABUPATEN MALANG**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi**

**AKUNTANSI**



**OLEH**

**HILARIA GUSMAO**

**NIM. 2018110183**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**MALANG**

**2021**

## **RINGKASAN**

Adapun semua rasio **keuangan** setelah dapat memberikan peran yang lebih penting untuk dapat menilai sebuah sistem kerja finansial yang ada pada industri serta samping itu juga dapat mengambil sebuah keputusan terkait dengan tingkat perkembangan usaha. Adapun tujuan dari riset ini untuk secara langsung dapat melakukan sebuah analisis rasio keuangan sebagaimana yang digunakan untuk dapat menilai sebuah sistem kerja keuangan di Yamaha Service Shop di Kecamatan Dau Kabupaten Malang. Jenis riset yang akan digunakan ialah menggunakan sebuah metode deskriptif kuantitatif, sedangkan informasi atau data yang akan digunakan dapat digolongkan menjadi beberapa bagian antara lain laporan keuangan serta data sekunder yang ada pada Yamaha Service Shop Dau Malang sejak periode 2019-2021. Adapun sebuah teknik analisa data yang akan digunakan ialah analisis rasio keuangan. Hasil yang ditemukan di dalam riset ialah sistem kinerja keuangan pada Yamaha Service Shop Dau Malang dinyatakan sehat berdasarkan pada rasio aktivitas, solvabilitas serta likuiditas hal tersebut karena memiliki nilai pada sebuah rasio tinggi, sedangkan berdasarkan rasio profitabilitas tidak sehat karena memiliki laba usaha yang rendah. Sistem kerja keuangan sebagaimana berlandaskan pada rasio aktivitas, solvabilitas serta rasio likuiditas dinyatakan sehat karena industri memiliki nilai aktiva dan modal yang tinggi sehingga mampu membayar kewajiban usaha, serta perusahaan memiliki aktivitas kerja yang tinggi diketahui dari peningkatan penjualan. Sebagaimana hasil yang ditemukan pada saat ini sehingga dapat dikatakan rasio keuangan sangat penting untuk dapat membentuk itu keuangan sebagai salah satu alat untuk dapat mengambil sebuah keputusan.

**1**  
**Kata Kunci:** *Aktivitas, Kinerja Keuangan, Likuiditas, Profitabilitas, Rasio Keuangan, Solvabilitas*

## **BABI**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang**

Pada dasar sistem kinerja finansial dapat dikatakan sebagai salah satu siswa finansial yang ada pada sebuah industri pada periode sebagaimana yang berkaitan dengan aspek penghimpunan serta dapat menyalurkan sejumlah negara dengan berpatokan pada berbagai macam aspek yang dapat memberikan sebuah pengaruh misalnya likuiditas, aktivitas, solvabilitas serta profitabilitas. Sebagaimana yang diungkapkan oleh (Salim dan Nurbailah 2018) yang menyatakan bahwa dalam mengetahui sebuah tingkat pencapaian serta tujuan dari sebuah industri maka hal tersebut dapat dikatakan secara periodik serta industri mampu untuk melaksanakan sebuah sistem pengukuran kinerja yang akan dicapai atau dapat dimiliki sebagaimana dapat digunakan sebuah instrumen ialah analisis sebuah laporan keuangan.

Dalam melaksanakan sebuah tindakan analisis laporan keuangan sebagaimana dengan tujuan untuk secara langsung dapat menilai kinerja keuangan yang mana bukan semata-mata untuk dilaksanakan pada sebuah industri yang memiliki skala ukurannya di atas rata-rata, akan tetapi sangat dibutuhkan sebuah tindakan analisis berlandaskan pada seluruh skala-skala UMKM hal tersebut dapat dikatakan sebagai salah satu prestasi yang terpenting bagi sistem perekonomian yang berada di negara kesatuan Republik Indonesia. Terdapat beberapa tahun terakhir, perkembangan perekonomian di Indonesia didukung oleh berbagai sektor dan lembaga penggerak perekonomian, salah satu sektor penggerak yang memberikan peran cukup besar adalah usaha-usaha kecil Sehingga dapat dikatakan bahwa usaha-usaha kecil ini merupakan tulang punggung perekonomian di Indonesia. (Wijaya 2019).

(Sasongko,2020) menyatakan bahwa sebuah laporan keuangan dapat dikatakan sebagai salah satu tindakan hasil yang sangat normal yang dimiliki oleh pihak industri sebagaimana dengan tujuan untuk dapat memberikan tersebut adalah informasi terhadap identitas dalam industri itu sendiri. Adapun sebuah tindakan dalam melaksanakan sebuah tindakan analisis terhadap sebuah laporan keuangan maka secara langsung juga dapat memberikan sebuah yang jauh lebih akurat sehingga pihak industri secara langsung dapat menilai sistem kinerja keuangannya apakah berada dalam kondisi buruk atautkah dalam kondisi yang baik. Apabila pihak industri hanya mampu untuk mengandalkan hasil dari sebuah laporan finansial maka secara langsung pula pihak industri bisa saja dilaksanakan sebuah tindakan yang salah dalam pengambilan keputusan yang berkaitan dengan kesehatan keuangan. Penilaian kinerja keuangan sebagaimana dapat dilaksanakan sebuah tindakan analisis laporan keuangan bukan saja dilaksanakan bagi pihak industri yang pesat akan tetapi perlu juga dilaksanakan pula

terhadap industri yang berskala menengah dalam hal ini pihak UMKM. yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia.

Sebagaimana yang diungkapkan oleh (Esen dan Mukoffi) yang menyatakan bahwa sebuah rasio pada laporan keuangan dapat dikatakan sebagai salah satu alat analisis untuk secara langsung dapat melihat atau dapat menilai sistem kerja pada sebuah industri sebagaimana berlandaskan pada tingkat perbandingan informasi keuangan yang terdapat pada laporan keuangan. Sehingga salah satu bisnis dapat menjalankan semua kegiatan atau aktivitas dengan efektif, oleh karena itu sebuah tindakan yang seharusnya dapat dilaksanakan ialah kerusakan pada sistem pengawasan, pengendalian dan operasi serta pada sistem. Adapun sebuah tindakan proses giliran finansial yang terus-menerus serta dapat melaksanakan sebuah pencatatan pada sebuah laporan keuangan dapat digolongkan menjadi beberapa bagian diantaranya tindakan perhitungan terhadap laba rugi serta perhitungan pula pada sebuah neraca Wahyudi (2019). Pada dasarnya sebuah laporan keuangan terhadap sebuah laporan finansial bukan hanya dapat dikatakan sebagai suatu alat untuk dapat menguji dari sebuah aktivitas pekerjaan serta bagian pembukuan, akan tetapi seharusnya pada sebuah laporan keuangan tidak hanya sebagai salah satu faktor untuk dapat menguji tetapi laporan keuangan juga dapat bertindak sebagai salah satu sistem untuk dapat memastikan tahun dapat menilai posisi atau situasi keuangan yang ada pada industri, Gunawan dan Purmawati (2015). potensi yamaha service shop yang belum dapat dimaksimalkan adalah kondisi keuangannya. Yamaha service shop ini memiliki persaingan yang cukup ketat di Kota Malang. sehingga yamaha service shop yang baik bukan saja dapat dilihat pada hasil akhir, akan tetapi perlu dilihat juga dari aspek kinerja sebuah laporan finansial suatu usaha, dengan dilihat kinerja keuangan yang baik maka kondisi keuangan di yamaha service shop dapat dikelola dengan baik. Penilaian kinerja keuangan bertujuan untuk membantu pihak pada Yamaha Service Shop menentukan langkah dan kebijakan selanjutnya. Dengan adanya penilaian, pengelolaan keuangan sehingga lebih mempermudah dilaksanakan oleh pihak Yamaha service shop secara langsung mampu untuk dapat menetapkan serta memutuskan sebuah tindakan berdasarkan pada kebijakan industri sebagaimana berlandaskan pada informasi atau data yang akan dievaluasi dari sistem industri.

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang yang ada, sehingga peneliti tertarik untuk melakukan sebuah riset dengan topik “Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan pada Yamaha Service Shop di Kecamatan Dau Kabupaten Malang”

## **1.2 Rumusan Masalah**

Sebagaimana berlandaskan pada latar belakang tersebut, sehingga di dalam riset ini rumusan masalah yang akan diangkat yaitu: Bagaimana Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Yamaha Service Shop di Kecamatan Dau Kabupaten Malang.

### **1.3 Tujuan Penelitian**

Sebagaimana berlandaskan pada rumusan masalah tersebut, sehingga di dalam riset ini tujuan penelitian yang akan diangkat yaitu Untuk mengetahui bagaimana Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan pada Yamaha Service Shop di Kecamatan Dau Kabupaten Malang.

### **1.4 Manfaat Penelitian**

#### **1. Bagi Yamaha Service Shop**

Hasil dari riset akan selalu diharapkan untuk dapat memberikan sebuah tindakan pemanfaatan serta dapat mendorong pada bagian manajemen usaha sebagai salah satu kajian untuk dapat mengevaluasi serta dapat dikatakan sebagai salah satu fondasi yang sangat penting dalam pengambilan sebuah keputusan, sebagaimana yang berkaitan dengan sistem atau kebijakan pada aspek keuangan di masa yang akan datang.

#### **2. Bagi Universitas**

Adapun hasil dari riset ini juga akan selalu diharapkan untuk dapat memberikan kontribusi dalam hal ini menambah kajian pustaka serta dapat dipergunakan sebagai salah satu referensi terhadap yang akan tertarik untuk melakukan sebuah riset dengan topik yang sama.

#### **3. Bagi peneliti**

Adapun hasil dari riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat bermanfaat bagi peneliti sebagai salah satu sarana dalam penerapan sebuah kajian teori serta dapat menambah pola pikir yang jauh lebih baik.

# Hilaria Gusmao

## ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	3%
2	<a href="http://eprints.uwp.ac.id">eprints.uwp.ac.id</a> Internet Source	1%
3	<a href="http://etheses.uin-malang.ac.id">etheses.uin-malang.ac.id</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://manajemenringga.blogspot.com">manajemenringga.blogspot.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://repository.ub.ac.id">repository.ub.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://anzdoc.com">anzdoc.com</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://de.slideshare.net">de.slideshare.net</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://www.lintasgayo.com">www.lintasgayo.com</a> Internet Source	1%
9	Linda Mariana, Heru Satria Rukmana. "Analysis Of Liquidity, Solvency, Activity And Profitability Ratio To Assess The Financial	<1%

# Performance Of PT. Martina Berto Tbk For The Period 2014-2018", Neraca : Jurnal Akuntansi Terapan, 2020

Publication

---

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On